

VRAI OU FAUX ?

Le soutien au niveau de 3 est plus fort que celui au niveau de 4. Vrai ou faux ?

1	S	O	N	E
Vrai	1 P	-	2 K	-
	2 C	-	3 C	
Faux				

2	S	O	N	E
Vrai	1 P	-	2 T	-
	2 K	-	3 P	
Faux				

3	S	O	N	E
Vrai	1 P	-	2 T	-
	2 S.A	-	3 P	
Faux				

4	S	O	N	E
Vrai	1 C	-	1 P	-
	2 T	-	3 C	
Faux				

5	S	O	N	E
Vrai	2 T	-	2 K	-
	2 C	-	3 C	
Faux				

6	S	O	N	E
Vrai	2 K	-	2 C	-
	2 P	-	3 P	
Faux				

Commentaires

Vrai, car le soutien simple d'un bicolore économique est forçant après une première réponse en 2 sur 1. 3 Cœurs est plus fort que le soutien à 4 Cœurs qui aurait été limité à 14-15 HLD.

Vrai, le saut à 3 Piques, comme le 3 Cœurs de la séquence précédente, montre au moins 16 points et un espoir de chelem.

Vrai, l'ouvreur ayant au moins 15 HL et le répondant 11 HLD, on ne pourra s'arrêter à 3 Piques. Ce soutien est donc forçant et montre un désir de chelem, alors que 4 Piques aurait été un arrêt absolu.

Faux, 3 Cœurs, après une réponse 1 sur 1 montre 3 atouts dans une main de 11-12 HLD (2 Cœurs serait une préférence avec 2 cartes). 4 Cœurs montrerait de quoi jouer la manche (13-15 HLS).

Vrai, le soutien au niveau de 3 dans cette situation montre une espérance de chelem (comme anciennement après un 2 fort).

Vrai, le soutien direct au niveau de 4 n'est certes pas nul, mais il est moins encourageant que celui de 3 Piques. Fitté et très faible, on transite par 2 S.A avant de soutenir à 4.